
调查对象：宁波市鄞（yín）州第二医院泌尿外科王医生
调查时间：2020年 5月 4日（+86-574-55662381）

内容提要

1. 腎移植，在一直做的哎！
2. 姚西平主任退休了，现在不做了。
3. 我们有新的院长在做，是翁国斌院長。
4. 预约翁国斌院長的门诊都是可以的。
5. 也有專門的移植門診，每天上午都有的。
6. 每年做百例。
7. 费用一般二三十万左右。

录音内容

调查员：喂，你好！

王医生：喂？

调查员： 喂你好！你是鄞州市第二，鄞州第二医院的那个泌尿外科是吗？
我家属啊想上你这做那个肾移植，我的外甥，我不知道你们现在还在

做吗？

王医生：在一直做的哎！

调查员：做呀哈，那去了得等多长时间哪？

王医生：等多长时间，那这个很难说，要先配型哎。

调查员：对呀，他的所有的资料啊都齐全的。

王医生：这个必须在我们医院重新做过。

调查员：重新做过，是把人带过去做还是怎么样啊？

王医生：要住院，住院先检查。

调查员：等多长时间？

王医生：反正跟肾移植一套的配型，这些全部都要查好。

调查员：排队的人多吗？

王医生：现在排，那多的，三四百个吧。主要就是配型，你排队，排队，排队是



一个，然后就是主要是移植的时候如果你配型吻合很好的话，也快的。

调查员：也快的，那就是说，一个月？

王医生：这个配型这个很好的话可以做。

调查员：姚西平他在做吗？

王医生：他已经退休了，现在不做了，我们有新的院长在做。

调查员：那你新的院长贵姓啊？

王医生：新院长姓翁啊。

调查员：姓翁啊？

王医生：啊，翁院长。

调查员：那个，因为我上网上查过嘛，查过你们的有关资料嘛，他做的是非常

好的，那就是我的，是不是叫翁国斌教授啊？是吗？

王医生：嗯。

调查员：那你们一年，那你们一年能做多少例呀？

王医生：一年 100例左右吧。

调查员：100例左右，还行哈，那技术肯定是没问题了。那就是肾的来源，就是
说很健康的肾？

王医生： 成活率都一直都很高的。

调查员：就预约那个翁国斌那个主任，是不是？约他的门诊哪？

王医生：或者移植门诊，也有专门的移植门诊。每天上午都有的。

调查员：您，您贵姓啊？

王医生：嗯，我姓王。

调查员：大概用多少钱哪？

王医生：费用一般二三十万左右。



调查员：啊，住几天之后，完了，配完型了就走了。

王医生：啊，对，适合的话会有通知的，医院会打电话给你的。

调查员：行，那行，那行，那好，那谢谢你哈，谢谢！非常感谢！


